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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "UNA NAVETTA TROPPO STRETTA" PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI CARBONERO E RICCA IN DATA 8 OTTOBRE 2013.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

PREMESSO CHE 
 
- gli utenti della Linea 10 navetta che esegue la tratta che va da piazza Statuto a corso 

Settembrini - e viceversa - lamentano la mancanza di spazio all'interno della navetta; 
- questa situazione si presenta dal mattino alle ore 8:00 e si protrae negli orari di punta; 
 

CONSTATATO CHE 
 
- i cittadini che usufruiscono del servizio non vedono miglioramenti e sono costretti ad 

adattarsi, ogni mattina, alla condizione di spazio limitato che offre la navetta; 
- vi è inoltre la limitata sicurezza del mezzo, in quanto persone anziane, o comunque 

sensibili all'oppressione fisica dovuta al poco spazio, potrebbero sentirsi male e vi 
potrebbero essere problemi a soccorrerli; 

- viene da sé la mancanza di igiene del mezzo, poiché in un gruppo di persone strettamente 
a contatto fra loro, è inevitabile il passaggio di germi e batteri; 

- il servizio di navetta è a pagamento e la GTT non fa nulla per migliorare la situazione e 
tutelare i cittadini;  

 
INTERPELLANO  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se è intenzione dell'Amministrazione Comunale 
intensificare i passaggi della linea 10 navetta.  
 

F.to: Roberto Carbonero 
 Fabrizio Ricca  


